

Francelia Rodriguez Ceballos

Palacio de Hierro coloca deuda por 5000 millones de pesos

El 16 de octubre, el Grupo Palacio de Hierro informó que realizó la colocación de certificados bursátiles de manera exitosa por un monto total de 5000 millones de pesos. Esta transacción cuenta con calificación de AAA por parte de las agencias Fitch Ratings México y HR Ratings de México.

Según informó el grupo al que pertenece la cadena departamental de lujo más importante de México, los recursos obtenidos de esta transacción se destinarán tanto para el refinanciamiento de pasivos existentes como para usos corporativos generales.

La emisión se realizó en dos tramos. El tramo a 3,5 años se colocó por 1000 millones de pesos a tasa variable. El tramo a 10 años se colocó por 4000 millones de pesos a tasa fija del 7,84 %.

"Grupo Palacio de Hierro se enorgullece de ser una empresa mexicana comprometida con el desarrollo del país, con un prestigio ganado en sus más de 130 años de vida en México ofreciendo productos y servicios excepcionales a sus clientes, lo que fue nuevamente reconocido por los inversionistas en esta primera incursión en el mercado de deuda. La colocación tuvo una demanda de más de cuatro veces lo ofertado", aseguró la compañía a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

A su vez, la empresa reconoció y agradeció la confianza de los inversionistas, así como de las instituciones financieras que actuaron como intermediarios colocadores.

El Palacio de Hierro fue creado en 1888 y actualmente pertenece al Grupo Bal del empresario Alberto Baillères. La cadena departamental cuenta actualmente con 14 tiendas en México.

En el segundo trimestre de 2019, el Grupo Palacio de Hierro registró ventas por 8058 millones de pesos, presentando un crecimiento del 5,0 % respecto al mismo trimestre de 2018.

